

Cuba agradece ayuda solidaria de Venezuela para damnificados por tornado (+Video)



La Habana, 8 feb (RHC) Antonio Carricarte, viceministro primero del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, agradeció este 8 de febrero, el donativo llegado al puerto de La Habana a bordo de una motonave de la Armada venezolana para los damnificados del tornado del pasado 27 de enero.

“Merece reconocimiento el gesto de incalculable valor para las tareas de recuperación, en momentos en los que el pueblo y gobierno venezolanos enfrentan una guerra económica y financiera”, enfatizó Carricarte.

Calificó de altruista y muestra de hermandad la carga que incluye tanques de agua, puertas, ventanas, tuberías, láminas de techo, rollos de cable, vehículos para levantar peso y otros materiales.

Por su parte, el capitán de Corbeta Vladimir Maldonado, comandante de la embarcación, declaró a la agencia Prensa Latina que la ayuda solidaria es una muestra de apego al legado de hermandad de los comandantes Fidel Castro (1926-2016) y Hugo Chávez (1954-2013).

En la ocasión, el viceministro primero del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba reiteró el respaldo de nuestro país a Venezuela y su líder, Nicolás Maduro, en medio de las acciones para destruir a la Revolución bolivariana.

“Venezuela es hoy epicentro geopolítico y víctima de una guerra económica impuesta por el imperialismo, pero no está sola porque la acompañamos en su batalla por la soberanía y la independencia”, señaló.

Agregó que “por eso agradecemos doblemente el donativo, en nombre de los damnificados, del pueblo y de las autoridades de Cuba”. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183026-cuba-agradece-ayuda-solidaria-de-venezuela-para-damnificados-por-tornado-video>



Radio Habana Cuba